

竹之下さん・森さん ソフトテニスで国体出場



▲後列左から2番目・森遥可さん 前列右・竹之下絵里さん

10月5日（金）・6日（土）、福井国体ソフトテニス競技少年女子の部が行われ、垂水市出身で鹿児島女子高等学校の森遥可さん（3年）と竹之下絵里さん（2年）が出場しました。お二人は、鹿児島県選考会において、代表メンバー6名に選出されました。大会はダブルス2ペア・シングルス1名によるチーム対抗戦で行われ、森さんはシングルスに出場。鹿児島県は、3回戦で岡山県に惜しくも敗れたものの、ベスト16の成績に貢献されました。お二人の今後の活躍にご期待申し上げます。

(株) 垂水巡回衛生社 マイロード清掃活動



10月3日（水）、株式会社垂水巡回衛生社の皆さんが、垂水中央運動公園の裏手にあるマイロード周辺で、生い茂った草の除草などの清掃活動を行いました。この活動は、秋にスポーツ大会等で垂水中央運動公園を訪れる人が多くなることから、訪れた人々に喜んでもらおうと同社が昨年より実施しているものです。この活動を通し、同社・下ノ堀昇平社長は、「日ごろ協力いただいている地域の皆さんに感謝の気持ちを込めて行っています。少しでも喜んでもらえたらと思います」と話されました。

垂水キッズ ST スポーツ少年団 九州大会予選で活躍



▲左・美坂葵さん 右・肝付瑛凜さん

9月23日（日）、鹿児島県小学生ソフトテニス全九州予選大会が日置市で開催され、垂水キッズ ST スポーツ少年団の皆さんが優秀な成績を収めました。本大会で九州大会出場を決めた肝付・美坂ペアは「予選で優勝できなくて悔しかったので、九州大会では良い成績を残したいです」と意気込みを語りました。

【大会成績】 ※敬称略

女子A級3位 肝付瑛凜(小6年)・美坂葵(小6年)
男子B級優勝 深見卓雅(小4年)・中馬怜央(小4年)
女子B級3位 安藤彩葉(小6年)・森山夢彩(小4年)
女子B級3位 鎌田優茉(小4年)上玉利華蓮(小4年)

道の駅たるみず湯っ足り館 来館者1千万人達成



9月22日（土）、道の駅たるみず来館者1千万人達成記念式典が行われました。当日は、道の駅出荷者協議会による露店販売や朝獲れ鮮魚市が行われ、たくさんの人で賑わいました。記念式典では、大阪より来館された来館者1千万人目とその前後に来館した3名の方へ垂水市特産のカンパチ・ブリ・豚肉などが贈呈されました。

10月5日（金）、鹿児島神社（下宮神社）で、境内に建立される招魂碑の修復工事にかかる神事が行われ、修復に関わる実行委員会の方々をはじめ、20人ほどが参加し、工事の安全が祈願されました。この石碑は西南の役、日露戦争、日清戦争において、戦死された垂水出身者を弔うために建立されたもので、今回修復工事は、実行委員会である有志の方々が、老朽化した石碑を修復し、先人たちの思いとともに後世にも伝えたいと行われているものです。



先人への思いを大切に 招魂碑を修復

9月24日（月）、第20回鹿児島県ジュニア・シニア空手道選手権大会が鹿児島市で開催され、極真空手垂水道場の皆さんが活躍しました。皆さんは、「これからも練習に励み、もっと勝てるように頑張ります」と話されました。

【大会成績】 ※敬称略

◎型の部 優勝 園田瑛大(6歳)
3位 堂脇桜(小3年)
◎組手 準優勝 山元太雅(小4年)
3位 前田煌人(小3年)
3位 堂脇桜(小3年)



極真空手大会 垂水道場の活躍